

افغانستان آزاد – آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مباد
بدین بوم و بر زنده یک تن مباد
همه سر به سر تن به کشتن دهیم
از آن به که کشور به دشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپایی

Luis Jairo Ramirez H.
31.10.2021

Lies about migration

The exodus also hides the business of human trafficking and sexual exploitation.

In February 2019, President Iván Duque convened a concert on the border with Venezuela, with the presence of the presidents of Chile, Sebastián Piñera, and Mario Abdo, of Paraguay; there they promoted the massive departure of Venezuelans to Colombia, who would soon end up begging at traffic lights, enduring hunger and sleeping on the platforms.



Guaidó met in the concert area with Colombian President Iván Duque and other authorities, such as Sebastián Piñera and Mario Abdo, presidents of Chile and Paraguay.
AFP

At the beginning of this 2021, in an attempt to change the focus of the public debate against his government due to the resurgence of violence, the incessant murder of social leaders and signatories of the peace agreement, Duque announced "a temporary protection

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

statute" to regularize 1.7 million Venezuelans in Colombia, with which he garnered praise from the UN, the Vatican and the U.S.

El gobierno aseguró que con el Estatuto para Migrantes Venezolanos “se integraría a esa población y le permitiría acceder con mayor facilidad a trabajo formal, educación y salud en Colombia”, ofertas con las que evidentemente no cuentan millones de colombianos y a la postre serían un nuevo engaño para los migrantes venezolanos.

Aquí no se habla del desplazamiento forzado de miles de colombianos hacia Venezuela, Ecuador y los EE.UU., que buscan un mejor futuro para ellos y sus familias. Venezuela recibió unos 100 mil nuevos inmigrantes colombianos que debido al conflicto armado, la pobreza extrema y violencia en las fronteras de Colombia, huyen para buscar mejores oportunidades al otro lado de la frontera.

A esta situación se agrega la desgracia de Haití; la primera nación de la región que declaró su independencia, tiene raíces ancestrales en la rapiña colonial, en especial de parte de Francia y Estados Unidos, y prosigue el pillaje de los recursos naturales. Un país que sufre dos pandemias, la de la miseria y la del Covid-19, y para peor de males, el 7 de julio un comando de mercenarios colombianos y estadounidenses asesinó al presidente Jovenel Moïse.



Al mismo tiempo que Duque se pavonea por EE.UU. y Europa presumiendo de liderar una política humanitaria para migrantes, que es falsa, aquí en el país se vive ahora mismo una monumental crisis humanitaria con más de 25 mil migrantes varados en Necoclí, al noroccidente del país, que carecen de lo elemental para sobrevivir y el Estado no aparece por ningún lado para socorrerlos.



Un migrante lleva a dos niños a través de un río cerca de Acandí, Colombia. AP Photo/Fernando Vergara



Migrantes en su viaje a través de la selva del Darién descansan en un campamento en Acandí, Colombia, el 14 de septiembre de 2021. AP Photo/Fernando Vergara

Los migrantes, en su mayoría provenientes de Haití, Venezuela, y también asiáticos y africanos, esperan poder cruzar el corredor selvático del Darién, controlado por grupos ilegales, con la ilusión de llegar a Panamá y luego a Estados Unidos.

A pesar de las afirmaciones sobre importantes recursos de ayuda para la migración, no hay alimentos para las miles de mujeres y niños que llegaron, la mayoría duerme en las calles, los servicios de salud están colapsados y hay graves fallas en el suministro de agua, lo cual ha contribuido a empeorar la crisis. El éxodo esconde también el negocio del tráfico de personas y la explotación sexual. Cientos de migrantes mueren en la inhóspita travesía hacia Panamá y las autoridades colombianas, civiles y militares, permiten descaradamente que bandidos y “coyotes” cometan todo tipo de vejámenes, asesinatos, robos, tráfico de drogas, etc.



Most emigrants dispose of their belongings during their journey through the Darien Gap. P
Photo/Fernando Vergara

What does Iván Duque, champion of migrants, do? Nothing. Does the U.S., the main beneficiary of the plundering of these countries' natural resources, do anything for migrants? It closes its borders. Have you ever heard of an emergency OAS meeting on this? Neither.

Luis Jairo Ramirez H.

Edited by [María Piedad Ossaba](#)

Source: [Semanario Voz](#), October 21, 2021

La Pluma.Net 28.10.2021